

## Weisung des Stadtrats von Zürich an den Gemeinderat

vom 20. August 2014

### **Finanzdepartement, Stiftung zur Erhaltung von preisgünstigen Wohn- und Gewerberäumen der Stadt Zürich (Stiftung PWG), Neuwahl der Revisionsstelle für die Amtsdauer 2014–2018**

Gemäss Art. 21 des Stiftungsstatuts der Stiftung zur Erhaltung von preisgünstigen Wohn- und Gewerberäumen der Stadt Zürich (Stiftung PWG) (GRB vom 7. Februar 1990 mit seitherigen Änderungen) ist der Gemeinderat zuständig für die Wahl der Kontrollstelle (Revisionsstelle) der Stiftung. Die Amtsdauer derselben beträgt vier Jahre und fällt mit derjenigen des Stiftungsrats zusammen. Als Revisionsstelle kann eine anerkannte Treuhandgesellschaft oder, mit Zustimmung des Stadtrats, die städtische Finanzkontrolle gewählt werden.

Die Stiftung PWG ist seit dem Jahr 2012 aufgrund geänderter gesetzlicher Vorgaben im Revisions- und Aktienrecht nur noch zu einer eingeschränkten Revision verpflichtet. Der Stiftungsausschuss hat jedoch entschieden, die Revision weiterhin im Umfang einer ordentlichen Revision durchführen zu lassen. Für die Amtsdauer 2014–2018 (Rechnungsjahre 2014–2017) wurde die Dienstleistung der Kontroll- und Revisionsstelle wiederum ausgeschrieben. Nach Prüfung der eingegangenen Offerten hat sich der Stiftungsrat an seiner Sitzung vom 21. Mai 2014 für die Wahl der KPMG AG Zürich ausgesprochen. Während der letzten drei Amtsperioden führte die BDO AG Zürich die Revisionen zur vollsten Zufriedenheit der Stiftung PWG durch. Mit der vorgeschlagenen Rotation wird einer weit verbreiteten Usanz im Revisionswesen gefolgt. Der Stiftungsrat verspricht sich dadurch neue Impulse und die Gewährleistung der Objektivität. Am Ausschreibungsverfahren haben sich insgesamt vier Firmen beteiligt. Bezüglich der Kosten als Hauptzuschlagskriterium lagen die BDO AG und die KPMG AG deutlich vor den beiden anderen Firmen. Sie erfüllen sowohl die preislichen wie auch die übrigen Kriterien praktisch gleichwertig.

Entsprechend Art. 14 des Stiftungsstatuts PWG beantragt der Stiftungsrat dem Stadtrat zuhanden des Gemeinderats, für die Amtsdauer 2014–2018 als Revisionsstelle die KPMG AG Zürich zu bestimmen.

#### **Dem Gemeinderat wird beantragt:**

**Als Revisionsstelle für die Stiftung zur Erhaltung von preisgünstigen Wohn- und Gewerberäumen der Stadt Zürich (Stiftung PWG) für die Amtsdauer 2014–2018 wird die KPMG AG Zürich, Badenerstrasse 172, Postfach, 8026 Zürich, gewählt.**

**Die Berichterstattung im Gemeinderat ist dem Vorsteher des Finanzdepartements übertragen.**

Im Namen des Stadtrats

die Stadtpräsidentin

**Corine Mauch**

die Stadtschreiberin

**Dr. Claudia Cucho-Curti**